
平成29年度生徒総会 校長あいさつ     

 

 皆さん，こんにちは。今日は生徒総会です。 

  

昨年わたしは，この席で，この「生徒総会資料」のことを誉めました。これは素晴らしいと。 

きのう，わたしの机の上にこの資料が置かれてあったので，ページをめくってみたのですが，や

はり素晴らしいと思います。 

 

 いま皆さんの手元にも，資料が配られていると思います。ちょっと見てください。 

 これは，本当に素晴らしい資料です。 

 

 皆さんは，他の高校のことは知らないから，他と比べることができないでしょうし，この資料が

どれだけ素晴らしいか分からないと思いますので，どこが素晴らしいかお話しします。 

 

 まず，生徒会役員以外に，「生徒会幹事」という人たちがいることが素晴らしい。 

 

これは，生徒会の活動を陰から支えるために，自分で手を挙げた人たちです。 

今年は，自ら名乗りを挙げた，27名ほどの生徒諸君が載っています。しかも，そのうち 11名が

１年生です。しかも今日は，生徒会幹事の人たちの他に，部活動の部長さんや各委員会の委員長さ

んも皆さんの前に座ってくれています。 

これは，竜ヶ崎南高校の生徒会を，そして生徒の活動を，全員で盛り上げていこうという竜ヶ崎

南高校生徒会の姿勢を示すものに他なりません。これは本校の良き伝統と言えるでしょう。 

こんな学校なんて，あまり見たことないですよ。 

 

 次には，「平成29年度生徒会運営方針」ということで，生徒会長名で，生徒会の運営方針が明記

されていることです。これも素晴らしい。 

 

 これは，竜ヶ崎南高等学校の生徒会は，こんなふうに運営していきますよということを明確に記

したもので，方針というよりも，「宣言文」ですね。他の言い方をするならば，「マニフェスト」と

いうことになります。 

こんなものが載っている生徒総会資料，あまり見たことない。 

 

これもまた，竜ヶ崎南高校生徒会の良き伝統となっています。 

今年の生徒会運営方針を，昨年度のものと見比べてみました。大きな方針は引き継がれています

が，決して昨年のものをそのまま使い回しているというわけではありません。その年その年の生徒

会長の個性が良く出ていると思います。 

 

 他にも色々と載っていますが，これから総会の中で細かい説明があると思います。この素晴らし

い資料を使って，これから総会が行われるわけです。 

 皆さんにとって，とても大事な時間となります。 

よろしくお願いします。 

 

平成29年５月９日（火）竜ヶ崎南高校 体育館にて 

校長 塚本敏雄 


